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会議顛末書 

 記 録 者 落合 洋輔 

供 覧 

市 長 副 市 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

       

件 名 令和３年１１月定例庁議 

年 月 日 令和３年１１月１日（月） 

時 間 １０時３５分～１３時３０分 

場 所 ３階庁議室 

欠 席 者 なし 

内 容 

１ 龍ケ崎市若者・子育て世代住宅取得補助金制度の見直し案について【シティセール

ス課】【審議事項】 

・ 資料に基づきシティセールス課から説明を行った。 

《主な意見・質疑等》 

・ 補助額を変更することで，利用者のメリット感はどうなるか。 

⇒ 過去の平均交付金額を勘案すると，大きな差はないと考えている。総合的な定

住促進の効果はあると考えている。 

・ キャッシュバック制度が利用できる市内店舗についてはどこを対象と考えている

のか。 

⇒ 現在検討中である。 

・ キャッシュバック制度が使えるお店が多いほうが PR できると思われる。 

・ キャッシュバック制度の申請はどのように行うのか。 

⇒ 今後，詳細は検討していく。 

 

《協議結果》 

・ 了承 

 

２ 龍ケ崎のみらい創生▷高校生政策アイデアコンテストについて【企画課】【審議事

項】 

・ 資料に基づき企画課から説明を行った。 

《主な意見・質疑等》 

・ 各高校からの応募見込みについてはどうか。 

⇒ 各高校に事前説明をした際は，興味を示している印象であった。一部の高校か

らは龍ケ崎市協働事業提案制度に対してたくさんの提案が上がってくるなど，こ

うした取組には一定の理解をいただいているものと認識している。 

・ 龍ケ崎市にある全ての高校が参加できるように配慮して欲しい。 

⇒ 了承した。 

・ 副賞についても考えているのか。 

⇒ 関係課に提供できるものがないか確認している。 

・ 市からも副賞を提供したほうが，関係各所へも副賞の交渉がしやすくなるのでは

ないか。 

⇒ 関係課と調整する。 

・ 高校生たちが企画書を作成するにあたり，指導者の設置は考えているのか。 

⇒ 学校で地域課題をテーマとした授業も行っているので，基本的には学校の先生 

に指導を任せる。また，企画書作成にあたっての必要なデータ等については市が 

提供する。 

・ 来年 2月 19 日にサプラの一部を借りて，市民活動フェアを開催する予定がある
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ので組み合わせて開催することも検討して欲しい。 

・ 毎年，当コンテストを開催することを考えているのか。 

⇒ 今後の検討とはなるが，同じような取組を継続していきたいと考えている。 

・ 政策のアイデアについては，役所が誘導するのではなく，学生らしさが出るよう

に配慮して欲しい。 

 

《協議結果》 

・ 了承 

 

３ 公共施設等総合管理計画の見直し方針及び公共施設再編成の第３期行動計画策定方 

針について【企画課】【審議事項】 

・ 資料に基づき企画課から説明を行った。 

《主な意見・質疑等》 

・ 公共施設等総合管理計画については，国の指針等に基づいて必要な項目を追加す

る等して見直しを行う。行動計画については，次期計画をこの方針に基づいて策定

したいという２点で良いか。 

⇒ そのとおり。 

・ 公共施設等総合管理計画の修正ポイントはどこか。 

⇒ 国がポイントとしているのは，施設の維持管理・更新等に係る経費であり，個別 

施設計画の中で示した施設の改修等費用の試算を総合管理計画に反映することが 

求められている。 

また，有形固定資産減価償却率やこれまでの施設保有量の推移など，これまでの 

対策の実績に関する項目についても記載を求められている。 

 ・ 第３期行動計画の施設目標については，５年間の計画期間内での達成にこだわら 

ず，例えば７年，８年で取り組む目標がある施設については，この計画で先を見据え 

た目標を示した上で，その目標を達成するために，この５年間で何をどこまで取り組 

む必要があるのかを実施工程で示すなど，継続性のあるものにした方が良い。 

 

《協議結果》 

・ 了承 

 

４ 公共施設等マネジメント戦略会議報告（サウンディング型市場調査結果報告・新保

健福祉施設）【企画課】【報告事項】 

・ 資料に基づき企画課から説明を行った。 

《主な意見・質疑等》 

・ 現状考えているもの以外のフロアへの配置は考えているのか。 

⇒ 3 階に余裕スペースがあるので，状況をみながら検討していく。 

 ・ 栄養実習室は，何をするスペースか。 

  ⇒ プレパパやプレママ等，沐浴や離乳食教室を行うための保健センター機能とし 

て設けている。 

・ 災害時の医療救護所や応援保健師等，危機対応での使用も視野に入れた施設にし 

た方が良い。また，そのような取組を行う施設として，国の補助金等が活用できる 

のであれば活用した方が良い。 

 ・ 感染症対策として，感染症対策本部やプロジェクトチームが速やかに設置できる 

施設にしてもらいたい。 

 ・ 公共施設等総合管理計画で示している総量の削減等の方針にこだわり過ぎず，市 

民目線で施設規模等，バランス良く検討してもらいたい。 

 

《協議結果》 

・ 了承 

 

５ 龍ケ崎市国民健康保険税の賦課方式及び税率等の改正について【保険年金課】 

【報告事項】 

・ 資料に基づき保険年金課から説明を行った。 
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《主な意見・質疑等》 

・ 改正案１・改正案２ともに必要保険料額に対し，約１億６，０００万円の不足と

なる見込みだが，県の交付金や過年度分を充てれば問題ないのか。 

⇒ 令和２年度に基金と一般会計に１億６，０００万円以上返還や積立した分があ

る。また，今年度当初予算に関しても同等額を積立しており黒字の見込みとなっ

ている。令和４年度の県への納付金が大きく金額が上がらなければ基本的に対応

可能。 

 

《協議結果》 

・ 了承 

 

６ 令和４年度財政収支見通しについて【財政課】【報告事項】 

・ 資料に基づき財政課から説明を行った。 

《主な意見・質疑等》 

・ 定年を延長しても平均総額があまり変わらないようだが，大きな影響はないか。 

⇒ 職員経費の人件費は令和４年度以降 2,000 万円ずつ増加する推計となっている。 

 

《協議結果》 

・ 了承 

 

７ その他 

・ 特になし 

要 措 置 事 項  

情 報 公 開  公   開  

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 
 

公開が可能となる時

期（可能な範囲で記

入） 

 


